

# *ELN propone al gobierno alto al fuego durante tres meses por pandemia*

---



Bogotá, 8 jul (RHC) El Ejército de Liberación Nacional de Colombia (ELN) propuso al presidente colombiano, Iván Duque, un cese del fuego bilateral por tres meses ante la pandemia del coronavirus.

De acuerdo con el comunicado del grupo armado la medida del cese de hostilidades va encaminado a “crear un clima de distensión humanitaria favorable para reiniciar los diálogos de paz”, señala Telesur.

Según el ELN, también responde al llamado de la ONU a reducir la violencia en los conflictos del mundo, ante la magnitud de la emergencia desatada por la pandemia.

Ante el avance del coronavirus, que ya ha dejado más de 4.300 muertos y 124.000 contagios desde el 6 de marzo, el grupo rebelde suspendió sus acciones armadas entre el 1 y el 30 de abril.

En respuesta al pedido del ELN, el gobernante colombiano, Iván Duque, respondió en *Twitter* que "nunca dejará de cumplir el deber constitucional de enfrentar la criminalidad en todo el territorio" y tildó al ELN de "grupo terrorista".

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/227898-eln-propone-al-gobierno-alto-al-fuego-durante-tres-meses-por-pandemia>



**Radio Habana Cuba**